



El Ministro Enrique Correa reiteró ayer la decisión del Gobierno de aclarar la situación que afecta a "Villa Grimaldi", luego de que los pobladores de Peñalolén pidieran al secretario de Estado la expropiación de dicho recinto. En el encuentro participaron también el director del Departamento de Coordinación de Organizaciones Sociales, Hernán Silva, la subdirectora de la misma entidad, Ana L'Homme, y el senador Eduardo Frei.

MINISTRO SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO:

"Se Aclarará el Caso De la Villa Grimaldi"

28/11/90 MERE

- En encuentro con pobladores, Enrique Correa condenó, además, opinión expresada por dirigentes de la UDI sobre la visita del Presidente Bush.

El Ministro Secretario General de Gobierno, Enrique Correa, señaló ayer que las actuales autoridades están interesadas en aclarar por completo si la transferencia de "Villa Grimaldi" efectivamente perjudicó los intereses del Fisco.

La afirmación la formuló en el marco de un encuentro que sostuvo con alrededor de 400 pobladores de la comuna de Peñalolén, en el cual estuvieron presentes el senador de la DC Eduardo Frei; la subdirectora de la División de Organizaciones Sociales, Ana L'Homme; y Hernán Silva, director del departamento de coordinación de la misma división.

Ante la petición hecha por los habitantes de la comuna, de expropiar el terreno de Villa Grimaldi, Enrique Correa señaló que "en estos momentos lo prioritario es investigar si efectivamente hubo lesiones a los intereses del Fisco", cuando la CNI vendió a particulares las dependencias de este recinto, en 1987".

El secretario de Estado enfatizó que el Consejo de Defensa de Estado se encuentra a cargo de la investigación respectiva.

Al ser consultado sobre las expresiones vertidas por dirigentes de la UDI, en el sentido de que el Congreso no debiera recibir al Presidente George Bush, mientras EE.UU. no levante las restricciones contra la

CON POBLADORES

Durante el encuentro que sostuvo ayer con pobladores de esta comuna, el secretario de Estado abordó también los problemas prioritarios que afectan a sus habitantes. En este sentido, el Ministro Correa aclaró cada una de las inquietudes planteadas por los asistentes, las cuales se relacionaron con los conflictos que deben afrontar en las áreas de salud, de trabajo, y de educación.

Al referirse a las deficiencias en la atención de salud primaria denunciadas por los pobladores, Enrique Correa dijo que este problema se deriva de un deterioro de todo el sistema de atención médica en el país, y que para mejorar esta situación ya se han adoptado una serie de medidas concretas. Al respecto, dijo que parte de los fondos obtenidos gracias a la reforma tributaria se destinarán a este sector y que, además, el aumento en un 25% de las remuneraciones de los funcionarios de instituciones de salud pública, permitirá una mejora sustancial de este problema.

En materia de trabajo, Correa dijo que reconoce la cesantía como un problema que aún no ha sido atacado en forma prioritaria, pero que esta situación responde a que los puntos centrales de interés abordados durante los primeros meses de este año se relacionaron con la necesaria disminución del índice de in-

umentar el porcentaje del presupuesto de la nación destinado a este sector y, además, se ha enviado un nuevo proyecto de Ley sobre Estatuto Docente.